



ACUSA FISCAL

Biden divulgó informes secretos, pero libra cargo por su “memoria limitada”

Podría convencer a cualquier jurado de que fue un “error inocente”, señala

WASHINGTON, DC
AGENCIAS

La memoria del presidente estadounidense, Joe Biden, está “severamente limitada”, afirmó el fiscal especial Robert Hur, que investigó el caso de los documentos clasificados detectados en poder del inquilino de la Casa Blanca.

Al presentar las conclusiones del caso, que se inició cuando se descubrió que el mandatario tenía en su poder documentos de cuando fue vicepresidente, con Barack Obama (2009-2017), el fiscal Hur dijo que no presentará cargos contra el presidente, a pesar de que Biden “retuvo y divulgó intencionadamente” dichos documentos, que incluyen material relacionado con la política de Estados Unidos hacia Afganistán y anotaciones manuscritas de



Postura. El presidente de Estados Unidos, Joe Biden.

Biden sobre cuestiones de seguridad nacional y temas sensibles de inteligencia.

Sin embargo, entre las casi 400 páginas de conclusiones de la

investigación, Hur incluye datos preocupantes sobre la memoria de Biden, que el fiscal describe como “significativamente limitada”, a partir de las entrevistas que le rea-

lizaron como parte de la investigación, en 2023.

El reporte de 388 páginas afirma que la memoria de Biden “fue significativamente limitada”.

Menciona dos episodios en concreto: la plática con el escritor *fantasma* que le ayudaba a escribir un libro (y que fue cuando se descubrieron los documentos secretos) y durante la entrevista que le hicieron funcionarios del Departamento de Justicia.

El fiscal concluye que, debido a su mala memoria y avanzada edad, Biden podría convencer a cualquier jurado que había olvidado el asunto de los documentos o que fue un “error inocente”.

“No recordaba cuándo fue vicepresidente, el primer día de la entrevista olvidó cuándo terminó su mandato, y el segundo día de la entrevista olvidó cuándo comenzó su mandato y cuándo murió su hijo”, dice el informe.

Sin embargo, Hur aprecia diferencias en los escándalos de documentos secretos de Biden y Trump.

Según la acusación, Trump “no sólo se negó a devolver los documentos por meses, sino que también obstruyó la justicia contratando a otros para destruir pruebas y luego mentir al respecto”.

“Por el contrario, Biden entregó documentos clasificados a los Archivos Nacionales y al Departamento de Justicia, aceptó las búsquedas de múltiples lugares, incluidas sus casas y cooperó”, indicó el fiscal.

SE MOLESTA CON REPORTE

Al defenderse, confunde al líder de Egipto con AMLO

WASHINGTON, DC.- El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, rechazó anoche, de manera categórica, las conclusiones del reporte espe-

cial sobre el manejo de información clasificada, negó rotundamente que haya compartido información y aseguró que su memoria se encuentra en buen estado.

“Mi memoria está bien”, remarcó durante una improvisada rueda de prensa en el Salón Oriental de la Casa Blanca. Visiblemente molesto, Biden se quejó por el comentario contenido en el reporte, en el sentido de que había olvidado la fecha de la muerte de su hijo Beau Biden. “¿Por qué demonios (el fiscal) osó hablar de eso?”, increpó.

Sin embargo, en respuesta a una pregunta sobre la situación en Medio Oriente, confundió al presidente egipcio, Abdel Fattah El-Sisi, con su homólogo mexicano, Andrés Manuel López Obrador.

“Inicialmente, el presidente de México no quería abrir la puerta para permitir la entrada de material humanitario. Hablé con él. Lo convencí”, respondió Biden.

—José López Zamorano/Corresponsal